

## RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: <b>Vonny Censa Anggita</b>	Kelas	: VI
NISN/ NIS	: 0052242440 / 813	Semester	: Gasal
Nama Sekolah	: SD Katolik Budi Luhur	Tahun Pelajaran	: 2018/2019
Alamat Sekolah	: Jln.DR.Sutomo No 3		

### A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
<b>1. Sikap Spiritual</b> Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya	Ananda Vonny Censa Anggita, baik dalam ketaatan beribadah, perilaku bersyukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan,
<b>2. Sikap Sosial</b> Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya serta cinta tanah air	Ananda Vonny Censa Anggita, baik dalam jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, toleransi,

### B. Kompetensi Pengetahuan dan Ketrampilan

**KKM Satuan Pendidikan : 70**

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	77	C	Ananda Vonny Censa Anggita Cukup Baik dalam hal memahami karya keselamatan Allah yang disampaikan melalui para nabi . Cukup Baik dalam hal memahami diri sebagai warga negara Indonesia yang beraneka ragam sebagai anugerah Allah .	77	C	Ananda Vonny Censa Anggita Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya menceritakan/menuliskan refleksi/puisi) mengenai rasa bangga yang dimiliki sebagai warga negara Indonesia yang beranekaragam . Cukup Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya menuliskan
2	Pendidikan Kewarganegaraan	78	C	Ananda Vonny Censa Anggita Baik dalam hal Merasionalkan dampak pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga negara terhadap kehidupan sehari-hari. Cukup Baik dalam hal Menelaah dampak persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan	76	C	Ananda Vonny Censa Anggita Cukup Baik dalam hal Mendemonstrasikan dampak persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara. Cukup Baik dalam hal Menyajikan hasil keputusan bersama sebagai bentuk tanggung jawab warga

3	Bahasa Indonesia	76	C	Ananda Vonny Censa Anggita Cukup Baik dalam hal Mencermati petunjuk dan isi teks formulir (pendaftaran, kartu anggota, pengiriman uang melalui bank/kantor pos, daftar riwayat hidup, dsb). Cukup Baik dalam hal Menggali isi teks penjelasan (eksplanasi) ilmiah yang didengar dan dibaca.	77	C	Ananda Vonny Censa Anggita Baik dalam hal Menyajikan simpulan secara lisan dan tulis dari teks laporan hasil pengamatan atau wawancara yang diperkuat oleh bukti. Cukup Baik dalam hal Mengubah teks puisi ke dalam teks prosa dengan tetap memperhatikan makna isi teks puisi.
4	Matematika	78	C	Ananda Vonny Censa Anggita Baik dalam hal Menjelaskan dan melakukan operasi hitung campuran yang melibatkan bilangan cacah dan/atau bilangan pecahan dalam berbagai bentuk. Cukup Baik dalam hal Menjelaskan titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng dan	76	C	Ananda Vonny Censa Anggita Cukup Baik dalam hal Menyelesaikan masalah yang berkaitan operasi hitung campuran yang melibatkan bilangan cacah dan/atau bilangan pecahan dalam berbagai bentuk. Cukup Baik dalam hal Menggunakan konsep bilangan bulat negatif (termasuk
5	Seni Budaya dan Prakarya	78	C	Ananda Vonny Censa Anggita Cukup Baik dalam hal Memahami penampilan tari kreasi daerah. Cukup Baik dalam hal Memahami patung.	79	C	Ananda Vonny Censa Anggita Baik dalam hal Membuat reklame. Cukup Baik dalam hal Memainkan interval nada melalui lagu dan alat musik.
6	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	75	C	Ananda Vonny Censa Anggita Baik dalam hal Memahami variasi dan kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar dengan kontrol yang baik melalui permainan dan atau olahraga tradisional. Perlu Bimbingan dalam hal Memahami latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara	81	B	Ananda Vonny Censa Anggita Baik dalam hal Mempraktikkan latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara sederhana (contoh: menghitung denyut nadi, menghitung kemampuan melakukan push up, menghitung kelenturan tungkai). Baik dalam hal Mempraktikkan variasi



Muatan Lokal							
7	Bahasa Jawa	79	C	Ananda Vonny Censa Anggita Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks lisan dan tulis berbahasa daerah yang memuat ungkapan tradisional (paribasan/ parèbhāsan, bebasan/ èbhārāt, saloka).. Cukup Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi	79	B	Ananda Vonny Censa Anggita Baik dalam hal menyampaikan dan menanggapi informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa daerah secara lisan/tertulis.. Cukup Baik dalam hal menceritakan isi tembang macapat..

### C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Mampu menghafal Dasaderma Pramuka
2	Bhs. Inggris	Baik dalam membaca kata, frasa, dan kalimat dengan tekanan dan intonasi yang benar
3	TIK	Baik dalam mengerjakan program microsoft office

### D. Saran - saran

--

### E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	150 m	-
2	Berat Badan	31 kg	-

### F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Telinga baik
2	Penglihatan	Mata baik
3	Kesehatan Gigi	Gigi baik
4	Lain-Lain	-

### G. Prestasi


No	Jenis Prestasi	Keterangan

**H. Ketidakhadiran**

1	Sakit	1 Hari
2	Ijin	Hari
3	Tanpa Keterangan	Hari


Mengetahui  
Orang Tua/ Wali Murid

Banyuwangi 15 Desember 2018  
Guru Kelas,

  
**Vincentia Murni**  
NIP. 1816/YK

Mengetahui  
Kepala Sekolah



  
**Eva Ratnawati, S. Pd**  
NIP 1785/YK